
COMMUNIQUÉ DE VALÉRY ELOPHE
CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE

Je tiens à exprimer ma profonde préoccupation face aux évènements survenus cet après-midi à la collégiale de Brive. Selon les premiers témoignages, un individu armé est entré dans l'édifice, provoquant une intervention immédiate des forces de l'ordre.

Mes pensées vont d'abord aux fidèles présents, qui ont dû vivre des moments de grande inquiétude, ainsi qu'aux forces de l'ordre qui sont intervenues avec professionnalisme pour sécuriser la zone et neutraliser l'individu. J'espère sincèrement qu'aucune victime ne sera à déplorer.

Face à cet acte, il est essentiel d'attendre des éclaircissements pour comprendre les tenants et aboutissants de cette situation, et notamment les motivations du suspect.

Je réitère tout mon soutien aux Brivistes et reste attentif à l'évolution de cet évènement.